



矢代小学校だより
平成20年9月3日
第4号
妙高市立矢代小学校



夏休み中の7月30日(水)ナイターソフトボール大会の決勝戦がにしき球場で行われました。我等が矢代ジャイアンツは参加20チームの頂点に立ち、見事に優勝を果たしました。もう1チームの矢代オールスターズも1回戦を突破しました。この大会への取組によって子どもたちの心に大きな感動を与え、自身と勇気を大いに高めることができましたと思います。また、メンバーとして出場したお母さんたちも打って走って守って大活躍でした。

地域や保護者の団結は素晴らしく、子どもたちのやる気とパワーを支えてくださいました。子どもたちの心も技術も高めてくださった永井監督始め清水・丸山両コーチ、練習を支えてくださった大勢の保護者、地域の皆さんに深く感謝いたします。優勝おめでとうございます。



【矢代ジャイアンツメンバー (並び順・敬称略)】

(3列目)

(2列目)

(1列目)

個人名は Web では公表しません

夏休みの思い出&2学期がんばること

2学期始業式の発表から

家族でキャンプにいったよ

Web上
非公表

1年生 小池 朋輝さん

夏休みはプールにいったり、自由研究の工作をがんばったりして過ごしました。一番の思い出は家族といとこでキャンプに行ったことです。キャンプでは、きもだめしや花火をしました。息が白く見えるほど寒くて、テントの中で毛布にくるまって寝たのが楽しかったです。2学期は引き算の計算を早くできるようにがんばりたいです。

いとこのように泳ぎが上手になりたいな

Web上
非公表

2年生 片山 夏樹さん

夏休みで楽しかったことは、山口に行って、いとこと遊んだことです。いとこは泳ぎが上手で背泳ぎ、平泳ぎ、クロールができます。ぼくもいとこのようになりたいです。2学期は勉強や運動をがんばりたいです。夏休みはラジオ体操の後、マラソンをしていたのでマラソン大会では3キロを走りたいです。

楽しかったはじめての金魚釣り

Web上
非公表

3年生 上川原 健さん

ぼくが夏休みに一番楽しかったのは金魚釣りです。ぼくは8月16日にお父さんたちと中国へ行きました。中国では遊びにいったり買い物にいったりしました。3日目に動物園へ行ったとき金魚釣りをしました。パンダや象などを見た後、歩いていたら金魚釣りがありました。ぼくは釣りが好きなのですることにしました。20センチくらいの金魚が2、3匹つれました。小さいのも入れると10匹くらいつれました。金

魚釣りをはじめてしてたくさんつれたのでとっても楽しかったです。

水泳もがんばりました。学校の体育では、けのびができなかったけどできるようになりました。バタ足もクロールもできるようになりました。

2学期にがんばりたいことは勉強です。ぼくは算数の計算の工夫が苦手でした。どうしたら問題が解けるか学校で勉強している時にしっかり覚えたいです。そして宿題も帰ったらすぐ終わらせたいです。2学期はマラソン大会があるので運動もがんばりたいです。



Web上 非公表

ナイターソフトボールはキャッチャーで優勝

4年生 小嶋 史哉さん

ぼくの夏休みの思い出は、ナイターソフトボール大会で優勝したことです。準決勝と決勝はキャッチャーをしました。準決勝は姫川原と戦って7対1で勝ちました。決勝は2対0で勝って優勝しました。とてもうれしかったです。

2学期がんばりたいことは2つあります。一つ目は国語の文章問題のテストで100点をとることです。なぜかという文章問題が得意じゃないから、自主学习をしたり本を読んだりして力をつけたいからです。2つ目は算数です。なぜかというぼくは算数が得意なのでもっと勉強をして力をつけたいからです。



Web上 非公表

いとこの結婚式で横浜へ

5年生 丸山 美希さん

私の夏休みの思い出は、いとこの結婚式で横浜に行ったことです。お父さんの車でお父さん・お母さん・おじさんやおばさん、私の5人で行きました。朝5時に出て9時半に着きました。結婚式にはお料理がたくさんでました。すごくおいしかったです。次の日東京のお台場冒険王やフジテレビにいったりしまし

た。お土産を買って帰りました。楽しかったです。

2学期がんばりたいことは2つあります。一つ目は算数です。私は算数が苦手なので算数が得意になるようにたくさん勉強して100点を取りたいです。二つ目は音楽発表会です。去年私は鍵盤ハーモニカで間違ったところがあったので今年は間違えないように上手にひきたいです。



Web上 非公表

親善陸上大会で1位を目指す

6年生 小嶋 紘矢さん

ぼくが2学期にがんばりたいことの一つ目は勉強です。ぼくは1学期に予習復習をしないで遊んでいることが多かったです。だから勉強で特に社会の人物が分からずいい点数が取れませんでした。2学期には、1学期の復習をしっかりやり、2学期新しく習うこともちゃんと身につけたいです。二つ目はスポーツです。2学期には親善陸上大会があります。ぼくは陸上が得意なのでじっくり走りこんで1位を目指してがんばりたいです。2学期は一番長い学期です。健康に注意して元気にがんばります。

~~~~~



## 転入生 紹介

東京都足立区立北鹿浜小学校から矢代小学校に2名の児童（兄弟）が転入しました。地区は「志」です。

3年生 田中 蓮さん

5年生 田中 颯人さん

早く学校に慣れるといいですね。



## Web上 非公表

# 9・10月の行事予定

## 9月

- 1日 (月) 2学期始業式 給食開始
- 3日 (水) 任命式 代表委員会
- 4日 (木) 4,5年生自然教室～5日
- 5日 (金) 6年生校外学習
- 6日 (土) 矢代保育園運動会
- 7日 (日) 矢代小創立記念日
- 8日 (月) 教育実習生着任～26日
- 9日 (火) P T A 常任委員会 18:30
- 10日 (水) 夏休み自由研究発表会
- 11日 (木) 児童総会、発育測定
- 12日 (金) 委員会,1,2年校外学習  
妙高市理科作品展～15日
- 14日 (日) 妙高陸上大会
- 15日 (月) 敬老の日
- 17日 (水) クラブ活動  
環境学習出前講座 4,5,6年生
- 18日 (木) 全校発表朝会  
校外学習 4年生、5年生
- 19日 (金) フリー参観日 委員会活動
- 21日 (日) 妙高市 P T A 研究大会
- 22日 (月) 環境学習出前講座 1,2,3年生
- 23日 (火) 秋分の日、いじめ根絶県民集会
- 24日 (水) 陸上大会壮行会,3年校外学習
- 25日 (木) 市小学生親善陸上大会  
4年生校外学習
- 26日 (金) 陸上大会予備日  
教育実習生離任式
- 27日 (土) 県 P T A 研究大会
- 29日 (月) 5年生稲刈り,4年買い物講座  
マラソン前健康診断

## 10月

- 1日 (水) 秋の遠足
- 2日 (木) 遠足予備日
- 3日 (金) 委員会活動
- 6日 (月) 市科学研究発表会
- 8日 (水) 上越地区小学生陸上大会
- 9日 (木) 陸上予備日
- 18日 (土) 矢代っ子まつり
- 20日 (月) 振り替え休日
- 22日 (水) クラブ活動
- 30日 (木) マラソン大会、管理主事訪問
- 31日 (金) マラソン予備日、委員会活動

★予定は変更することがあります。

## 新しい教職員のご紹介



### 吉原介助員(退職)

### 上石介助員(新任)

介助員として勤務しておりました吉原まり子さんが7月末で退職されたため、9月1日より上石恵美子さん(上越市小滝在住)が介助員として勤務することになりました。どうぞよろしくお願いいたします。



### 9・10月の地域巡回パトロールのお願い

9・10月の地域巡回パトロールを次のように割り振らせていただきました。よろしくお願いいたします。

|         |        |          |
|---------|--------|----------|
| 9月 1日～  | 9月 5日  | 萩原 紗奈さん宅 |
| 9月 8日～  | 9月12日  | 丸山 和則 〃  |
| 9月15日～  | 9月19日  | 丸山 五月 〃  |
| 9月22日～  | 9月26日  | 安原 奏 〃   |
| 9月29日～  | 10月 3日 | 植木日奈子 〃  |
| 10月 6日～ | 10月10日 | 梅澤 涼介 〃  |
| 10月13日～ | 10月17日 | 片山ひなた 〃  |
| 10月20日～ | 10月24日 | 田中 芳樹 〃  |
| 10月27日～ | 10月31日 | 永井 海斗 〃  |



学校の情報は当校のホームページでもご覧いただけます

<http://azalea.ac.city.myoko.niigata.jp/yashir-s/>

YahooやGoogleで検索してご覧ください。

矢代小学校

矢代メールへの

検索

登録はこちら →

